

# 5-tägige Kulturreise: Berg-Ararat & Van-See mit Konstantinopel



1.Tag: Ankunft in Istanbul und Transfer. Während der Panoramafahrt an der theodosianischen Stadtmauer. Besuch des Hippodroms und der Blauen Moschee in der historischen Halbinsel von Istanbul, anschließend Check-in im Hotel mit einem Empfangs-Cocktail.



2.Tag: Weiterflug nach Van, mit einem 2-stündigem Inlandsflug erreichen wir Van. Wir besuchen bei Van die armenische Kirche Achtamara. Mit Bademöglichkeit im Van-See bei 1700 meter Höhe über den Meeresspiegel. Heutige Stadt Van hat ca. 400-tausend Einwohner. Silberschmuck der Urartäer und Armenier wird heute noch hier hergestellt. Wir besuchen eine Knüpferei für kurdische Teppiche. Anschließend der Transfer zum Hotel und Abendessen der anatolischen Hochlandküche. Übernachtung in Van.



3.Tag: Busfahrt von Van an der iranischen Grenze mit Bergpässen bis zu 2400 Meter Höhe, entlang nach Doğubayazit, direkt am Berg Ararat, am Länderdreieck Türkei, Iran, Armenien. Bei Doğubeyazit, die Provinzstadt mit kurdisch-stämmigen Bevölkerung, besuchen wir den Palast des Ishak Paşa Palast und besuchen das Grab des kurdisch-islamischen Heiligen Êhmed-i Xani. Bei der Rückfahrt besuchen wir bei Çaldıran den Wasserfall mit der Hängebrücke. Übernachtung in Van.



4.Tag: Rückflug von Van mit einem Inlandsflug nach Istanbul und Fortsetzung der Stadtbesichtigung in Istanbul.. Der Große Basar, Gewürzbasar, Taksim und der ehemals französisch-italienische Stadtteil mit vielen schönen Jugendstilhäusern in Galatasaray.

5.Tag: Transfer zum Flughafen und Heimflug

